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新役員のみなさん 
第68期役員任命式 令和6年7月3日(水) 倉敷国際ホテル  

 
   

一日一善 ＋ α (
倉 敷 Ｌ Ｃ 

 スローガン) 
 

“心技一体”地域を元気に！  (
336－B地区 

 スローガ ) 
 

【活動記録】 

7月3日第一例会（第1580回） 

役員就任挨拶 

メンバースピーチ    上西孝道 

閉会挨拶        中井大介 

 

7月17日第二例会（第1581回） 

地区委員任命状授与 

前年度皆勤賞表彰  

前年度決算報告・監査報告  

閉会挨拶          莖田信之 

 



  
計画・親睦委員長 松永みどり 

副委員長の藤井さん、委員の皆様方と力を合わせ

「世の為・人の為・ライオンズの為に」をスローガン

に頑張って行きたいと思っています。 
計画親睦委員会のお役目は①例会の準備〜楽しい雰囲気づくり

➁ビア・バーベキュー例会、お月見例会、クリスマス例会、お花

見例会〜年４回あるイベントの企画、準備、進行③結婚祝い、誕

生祝い〜心のこもったプレゼント選び。まだまだお手伝いする事

は沢山あると思いますが、任務を全うして、より良いライオンズ

クラブになりますように精進いたしますので、ご指導、ご協力の

程宜しくお願い致します。 
 

アイヘルス・薬物乱用防止委員長 村 山 公 保 
昨年度に引き続き、アイヘルス・薬物乱用防止委員長

を拝命いたしました。昨年度から、コロナ禍で休止して

いた薬物乱用防止教室を再開しました。はじめは右も左

もわからず不安でしたが、岡本さん、木曽さんをはじめとする経験

豊富な認定講師陣の支援により、小学校 2校、中学校 2校、高校 1
校、大学・短大 1校の計 6校で薬物乱用防止教室を開催することが

できました。誠にありがとうございました。今年度も引き続き、

「地元の若者は地元の大人が守る」という信念のもと、薬物乱用防

止のための活動を行ってまいりますので、皆様のご協力をよろしく

お願いいたします。 

青少年育成･YE委員長 清 野 文 昭 
昨年 12月、会場では子供たちの目が輝いていまし

た。Ｊ１昇格を狙うファジアーノ岡山の選手やスクー

ルコーチとの触れ合いは、非日常的な経験だったと思

います。内外からも好評につき、今期も同じ形式で「ファジア

ーノ岡山サッカースクール」の開催を計画しています。場所は、

よりリアルサッカーに近づくため、以前にも開催していた倉敷

運動公園陸上競技場。天然芝の上で、思いっきりボールを蹴っ

てもらうつもりです。また、私たちクラブメンバーも子供たち

の笑顔から多くの元気をいただきましょう！皆さんのご協力を

お願い申し上げます。  
社会アクト委員長 山 台 倫 安 

社会アクト委員長を務めさせていただくことになり

ました。今年２月に入会したばかりで、何も経験がな

く不慣れではございますが、皆さんから協力をいただ

きながら、役割を果たしていけるよう精一杯頑張ります。 
当委員会が担当する「倉敷現代工芸秀作展」は、コロナ禍の影

響で、2021年度までは開催を見送っていましたが、2022年度、

2023年度と２年連続で盛況に開催されました。この2年連続の開

催にあたり、多くの作家さまから作品を提供していただき、クラ

ブメンバー総当たりで、作家、来場者、自治体、報道関係など沢

山の繋がりを築いていただいたことと思います。この良き伝統を

受け継いでいけるよう、諸先輩方のご指導をいただきながら進め

てまいりますので、ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

PR･IT委員長 木 曽 昭 光  
PR・IT 委員会の主な役割はクラブに関する情報の伝

達と記録であると思います。例会・各種アクティビテ

ィやキャビネットのお知らせ等々を会員全てに正確に伝

えると共に周年行事の記念誌に載せる写真や文章を残す事が肝要

です。 

 
釣り同好会 松本晃良 

釣り同好会は、毎年キス釣

りを楽しんで、そのあと真鍋

島の漁火というお店で美味し

い料理を食べていましたが、

近年は瀬戸内海の環境がかわ

ったのかキスも釣れなくなり

漁火も店主が高齢でいつ店を閉めるかわからない状況で、閉める

前にと予約が殺到しているらしく、予約が取れない状況にあるそ

うです。なので今のところ今年は釣りの計画はありません。 
が、もう一つの恒例として冬にふぐを食べる会は決行しようと思

っています。釣り同行会以外の方にもお声掛けしますので、奮っ

てご参加ください。 
ゴルフ同好会 岡本良夫 

  GOLF同好会は7月の新年

度でハンデ改正です。個々の

アベレージが新ハンデになり

ますから今年初回の7月11日
は 7 人がアンダーパーでした。 
優勝すればいいのですが、ア

ンダーの人はハンデが減りま

す。1年に10回の開催で年度

末にはハンデ20の人が10に、50の人が30まで減ってきます。

ハンデに上限はありませんから誰でも優勝のチャンスがあります。

参加しませんか？ 
ボウリング同好会 川崎 博 

  本年度より練習をコロナ前

のように本格的に再開したい

と思います。月に１～2 回、午

後 6 時 30 分ごろからアミパラ

ボウル(市役所向い)で行います。

但し ZC杯大会の前はサンフラ

ワーボウルになることも有ります。参加費は、2 ゲームドリン

ク付きで 1000 円です。豪華景品(？)のミニ大会もできたらと思

っています。毎回の参加、不参加は自由ですのでお気軽に入会

して下さい。練習の日にちは、会報 4Pの行事予定の中に有りま

す。Line、メール、FAX 等で連絡も出来ますのでご希望の方は

事務局までお願いします。皆さんのご入会をお待ちしています。 
 

サイクリング同好会 中井大介 
サイクリング同好会は自

転車が未経験の方も楽しめる

スタンスで気楽に出かけてい

ます。スポーツ自転車やミニ

ベロといった専門的な自転車

ではなくても、ママチャリが

あれば、歩くだけでは到達で

きない長距離を簡単に旅することが出来ます。年に一度あるか

ないかでゆっくり活動していますから、機会があればどなたで

もご参加ください。 
 
  
  

委員長就任挨拶 同 好 会 紹 介 

同好会はどなたでも入会できます♪ 

入会希望者は各同好会幹事か事務局までお知らせ下さい。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  

 

 

 

 

 

 

『 漢字で見る女の一生 』 

今や IT、スマホの時代になり、本を読んだり文字を書

く機会がうすれ、日本古来の文化と云うべき漢字が忘れ

去られようとしている事に淋しい思いを覚える。 

今回は漢字の面白さや奥深さを今一度考えてみたい。 

そこで「女ヘン」のつく漢字で、女性の一生を見ていき

ましょう。 

「少女、妙
たえ

、娘、嫁、嬶
かかあ

、 姑
しゅうとめ

、孀
やもめ

、婆
ば

婆
ば

」 

少女から次第に良い娘になり、嫁しては家を護り、腰を

すえては嬶と呼ばれ、髪に白いものが増え孀となり、最

後には額に波の様な「シワ」が

出来、婆婆になる。 

限られた文字数では充分な説

明が出来ませんが、私のスピー

チを思い起こし、漢字を楽しん

でください。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

7月第一例会 

 上西孝道 さん 

第68期 大原会長 

メ ン バ ー ス ピ ー チ 

7月第一例会 ～大原・八木丸～ 

出航しました！ 

第68期 八木幹事 

テール・ツイスター 小川京子さん 

会計 川崎さん 

7月第二例会 

社会アクト委員長 山台さん 計画親睦委員長 松永さん 

委員長就任挨拶 

今期、YCE・青少年健

全育成・L クエスト委員に

村山公保さんが任命され

ました。地区ガバナーより

の任命状を授与しました。 

 

地区委員 任命状授与 

第67期の皆勤賞は小野鈴江さんです。

おめでとうございます！ 

 

例会風景 

 

7月 結婚・誕生祝

 

 



■第1580回例会報告（2024.7.3）     
出席者41名    欠席者17名   
純例会出席率70% メークアップ後出席率73％ 

【承認事項】 
①7 月より難波敢さん、藤井孝彦さんが名誉
会員となられました。②加藤勝信さんは引き
続き名誉会員、足立秀明さん、諏訪文彦さん、
小山悦司さん、越山卓朗さんは賛助会員、藤
原均さん、室山武彦さんは特別会員として承
認されました。③岡山県アイバンク法人会へ
個人会費 5.000 円の納入と、倉敷国際交流協
会会費 5,000 円の納入が承認されました。④
今年度のビア・バーベキュー例会は、家族例
会とし、当日会費は、昨年同様メンバーは
5.000円、中学生以上は 5.000円、小学生以下
は 2.000 円にて承認されました。⑤年会費・
食費について、財務・会則委員長より説明が
ありました通り、値上げを行うことになりま
した。 
【幹事報告】 
1．2023年度皆勤賞は、小野鈴江さんです。第
2例会で表彰致します。2.安藤工業の安藤真次
さんが、一身上のご都合で 6 月末に退会され
ました。ご報告しておきます。3.今期の年間
スケジュールをお配りしました。昼例会と夜
例会のアンケートをお送りしましたが、46 人
返信があり、昼 11 人、夜 35 人となりました。
理事会でも討議の結果、今年度は夜例会を継
続する事となりましたのでご報告いたします。
また例年と比べ、変更のある箇所が多いので、
ご確認ください。4.今期の手帳ですが、本日
ご承認いただけました内容を反映し、次回例
会にお配りする予定です。5.2024 年度上半期
年会費ですが、本日ご承認いただいた内容を
反映し、納付書をお配りします。集金日は、
例年通り 7 月第二例会です。6.キャビネット
より、地区 LION 誌 Vol.3 号の発行のお知らせ
が届いております。テーブルに QRコードの紙
を置いてあります。スマホで読み取っていた
だき是非ご覧ください。 
 

■第1581回例会報告（2024.7.17） 

出席者39名    欠席者19名   
純例会出席率67% メークアップ後出席率70％ 

【幹事報告】 
1．本日お配り予定でした今期の手帳ですが、
６月末に退会や種別変更等あり、納品が間に
合いませんでした。申し訳ございませんが 8
月第一例会にてお渡しいたします。欠席の方
には郵送、または 8 月第二例会にてお配りし
ます。2.既にご案内済みですが、次回例会は、
8月 2日㈮ガバナー公式訪問・ 5Ｒ合同例会
です。時間は 18：00～です。お間違いないよ
うお願いします。 
3.事務局の夏季休暇は 8/13(火)～15 日(木)ま
でです。4.2024 年度上半期の会費の期限は 7
月末です。まだの方はよろしくお願いします。
5.先日ご案内しましたが、8 月第二例会は
8/21(水)18：30～ビア・バーベキュー例会で
す。昼間の例会はありません。7/30 出欠がま
だの方はご連絡をお願いいたします。 

 

DONATION 

《第1580回例会 7月3日》 
●退任お世話になりました（各50枚） 
河田さん、大原秀さん、小田さん、石伊さ

ん、八木さん、森川さん、三宅さん、藤原

さん。 

●退任お世話になりました（各30枚） 
山本さん、室山さん、岡さん、金光さん、 
西原さん、松永さん、岡本さん、原さん。 

●上西さん(100枚) 
大原丸の無事出帆に際し、メンバースピー

チ。感謝を込めてつとめさせて頂きました。

素晴らしい年になります様に祈念して。 

●岡さん(100枚) 
河田さん 1 年間大変ご苦労様でした。また

大原さんご苦労様です。１年間よろしくお

願いいたします。 

●永田さん(50枚) 
大原会長ご就任おめでとうございます。本

日は出席できずとても残念です。会長とし

てのご活躍をお祈りしております。 

●大原秀之さん(300枚) 
今期、会長を拝命いたしました。１年間よ

ろしくお願いします。 

●岡さん、藤原さん、三村さん(各33枚) 
大原 L、第 68 代会長就任おめでとうござい

ます。お父様は東京ライオンズクラブの第 2

代会長でした。お父様のように素晴らしい

会長になられますように。 

●木曽さん(50枚) 
本日大原丸が希望に燃えて出港します。私

は PR･IT 委員長と LCIF コーディネーターの

大役です。1年間ご協力宜しくお願いします。

●難波成美さん(100枚) 
しばらくお休みさせて頂いていましたが、

今期から復帰することができます。皆さん

引き続きよろしくお願いします。 

●女子会一同(各10枚) 
藤原京子さん ZC1 年間お疲れさまでした。

数多くのリジョン行事を見事にされました。

女子会の誇りです。 

●小川京子さん(30枚) 
1年間テールツイスターとして広くドネーシ

ョンをつのり発表する役割を果たします。

会を織り上げたいと思っています。 

 
《第1581回例会 7月17日》 
●就任よろしくお願いします（100 枚）
大原秀之さん。 
●就任よろしくお願いします（各 50枚）
小田さん、莖田さん、室山さん、 
八木さん、梶田さん、小川京子さん、 
川崎さん、村山さん。 
●就任よろしくお願いします（各 30枚）
中井さん、石伊さん、岡本さん、原さん、 
渡邉義さん、岡さん、小川洋さん、藤原
さん、三宅さん、木曽さん。 

●7月これからもお幸せに (各50枚) 
青山さん、石伊さん、小田さん、永田さん、

西村さん、長谷川さん、松永さん、松本さん、

八木さん。 

●7月誕生祝い(各50枚) 
大月さん、坂本さん、藤井徹さん、村山
さん。 

 
 
 
 

●大原秀さん(30枚) 
昨日大相撲名古屋場所3日目、たまり席で
相撲を堪能してきました。 
●藤原さん(100枚) 
去る 6 月 19 日の例会にて ZC 退任挨拶を
させて頂きました。また先日は女子会の
皆さんが慰労会を催して下さいました。
暖かいお気持ちに心より感謝を込めて。 
●小野鈴さん(20枚) 
皆勤賞をいただきました。健康で出席で
きました事感謝いたします。 
これからもライオン活動に励みます。 
●松永さん(20枚) 
8/18(日)菊水流剣詩舞道発表会を倉敷芸
文館で行います。入場券ご希望の方は差
し上げますのでお声がけください。 
 
 

 

倉敷ライオンズクラブ発行 

会  長：大原秀之   幹  事：八木大治   PR・IT委員長：木曽昭光  

事 務 局：倉敷市西中新田 490-6 SQUARECOOP201    ℡(086)422-7126 

例 会 場：倉敷国際ホテル 倉敷市中央 1 丁目 1-44  ℡(086)422-5141     

HP：http://www.kurashiki-lions.org/ 

9月 行事予定 

4日(水)倉敷国際ホテル 

  12:15～第一例会(第1584回) 

  例会後～PR・IT委員会 

18日(水)倉敷国際ホテル 藤の間 

  18:30～お月見例会(第1585回) 

24日(火)倉敷カントリークラブ 

9:04～ゴルフ同好会例会 

8月 行事予定 

2日(金)倉敷国際ホテル 藤の間・桜花の間 

16:00～5R-1Z ガバナー諮問委員会･懇親会 

18:00～第1回ガバナー公式訪問 

(5R-1Z合同例会)(第1582回) 

17:30～PR･IT委員会 

6日(火)倉敷物語館 

  18:30～薬物乱用防止委員会 

8日(木)倉敷物語館 

  18:30～社会アクト委員会 

20日(火)アミパラボウル 

  18:30～ボウリング同好会練習日 

21日(水)倉敷国際ホテル 藤の間 

  17:30～臨時理事会 

18:30～ビア・バーベキュー例会 

第二例会(第1583回) 

    

  

 


